
Conseil de la Vie Collégienne
Année Scolaire 2022-2023

Compte-rendu de la réunion du mercredi 25 janvier 2023 à 12h30

Membres présents :

M. Yvan SCHMITT, Proviseur (Président),
Mme Chamila BALBOLIA, Proviseure adjointe,
M. Dominique GÉRARD, CPE,
Mme Marjane Belkacem, représentante des collégiens,
Mme Eva HOPRASARTSUK - PELLAUMAIL, représentante des collégiens,
Mme Myriam Amadou KEITA, représentante des collégiens,
Mme Louise Marie Babette ROUX, représentante des collégiens,
Mme Hélène MALIK, représentante des personnels d’enseignement ou d’éducation,
Mme Korakoch MAURY, représentante des personnels d’enseignement ou d’éducation,
M. Eric DUCHOSSOY, représentant des parents d’élèves siégeant au Conseil d’Établissement

Excusés :

M. Dean CHAPUT, représentant des collégiens,
Mme Audrey GUYOT, représentante collégiens,
Mme Fantine COQUILLE, représentante des collégiens,
Mme Magalie BOCQUET, représentante des personnels d’enseignement ou d’éducation

Suivi et mise en place des projets

M. GÉRARD passe en revue le compte-rendu de la dernière réunion du CVC.

Livre de l’année

M. GÉRARD fait part aux membres qu’il a réuni les délégués de classe pour leur informer du projet
de deux pages à personnaliser pour chaque classe. Si les élèves souhaitent participer, ils doivent
prévenir et ils auront jusqu’en avril pour les réaliser. Sinon, les photos de classe comme l’année
précédente seront imposées. L'important est qu’il y ait des photos de tous les élèves de la classe,
et celle de leur professeur principal, avec son accord.

Eva nous indique que pour sa classe, Aymen, délégué, a envoyé un questionnaire aux camarades
pour leur demander de choisir un thème pour créer ces deux pages.

Ayant peu de coupons réponse à l’heure actuelle, de la part des élèves, M. GÉRARD va envoyer
un rappel aux élèves. M. DUCHOSSOY mentionne qu’avec les sorties scolaires de cette année
les élèves vont pouvoir nourrir leurs pages.

Club Rollers

Eva informe que le club rollers commence depuis quelques semaines et que cela fonctionne bien.
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Bal des collégiens

Louise et Marjane ont envoyé un Google Form pour faire un sondage auprès des collégiens pour
choisir un thème. Les 6ème et 5ème ont proposé les thèmes « Disco » et « Bal masqué », les 3ème et
4ème « Full Moon » et « Mafia ».

M. GÉRARD souligne que le thème « mafia » n’est pas approprié pour les jeunes élèves, surtout
dans une école. Il propose plutôt le thème « Gatsby », qui correspond mieux. M. GÉRARD
propose d’organiser le vote via Pronote, c’est très efficace. Khun Kora va les assister pour cela.

Marjane pose une question quant au budget. M. GÉRARD répond qu’il va aborder ce sujet lors de
la prochaine réunion de service. Il propose que, comme pour le bal des lycéens, l’école et les
élèves partagent les frais (50/50). En principe, les dépenses vont se répartir entre nourriture,
boisson, décoration, DJ, etc… Si les élèves apportent de la nourriture pour le buffet, l’école peut
par exemple apporter des boissons. Pour le DJ, des élèves peuvent s’en occuper.

M. GÉRARD dit qu’il faut à présent choisir une date, un lieu et un horaire. Les adultes présents
montrent leur préoccupation quant aux horaires. Il ne faut pas que cela termine tard, car cela
risque d’être refusé par des parents.

Eva et Myriam ont ajouté que certains de leurs camarades ne sont pas autorisés à rentrer tard à la
maison.  Quant au lieu, Louise et Marjane proposent la cantine de la maternelle.

M. GÉRARD répond à une question de Mme MALIK quant à la sécurité concernant les doubles
portes de la cantine (qui donnent vers la cour de récréation, mais aussi vers l’extérieur). Il nous
semble que non, on peut fermer les portes qui donnent vers l’extérieur.

Pour la date et les horaires, après concertation entre les membres, 23 juin de 18h à 21h pourrait
convenir (agenda de l’école, la fin de l’année scolaire, le temps pour s’habiller et la durée du bal).

M. GÉRARD demande à Eva et Myriam de réfléchir sur ce que les élèves de 6èmes et 5èmes
souhaitent faire comme « petite fiesta » car ce ne sera pas le même type de fête que les 3ème et
4ème : type d’événement, horaires, etc.

Pour avancer dans ce projet, M. GÉRARD va réunir les délégués de classe.

Nuit du LFIB

M. GÉRARD informe que les auditions pour la nuit du LFIB se passent très bien et que les
présentations sont de qualité. Un rattrapage sera néanmoins organisé début février pour les élèves
qui ne sont pas encore prêts.

Un rendez-vous est programmé avec Khun Moo, prestataire, pour la mise en place d’une scène
sur l’agora.

Eva demande si les parents et grands-parents peuvent assister à la Nuit du LFIB. M. GÉRARD
répond que cette soirée est pour les élèves et leur famille.

Club « découverte d’un pays »

Myriam dit qu’elle a préparé une affiche pour les candidatures aux présentations. Elle sera posée
dans le hall du secondaire.

Fin de la séance à 13h05
Secrétaire de séance : Mme Korakoch MAURY
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